

Nationalismus nach der Herstellung Tag der Deutschen Einheit

1. Erarbeiten Sie aus den Überschriften der unten abgebildeten Seiten aus dem Hamburger Abendblatt das Nationalgefühl, welches die Zeitungen vermittelte.¹
2. Erarbeiten Sie aus dem Text von Christoph Strupp die Veränderungen des Nationalbewusstseins in den Jahren 1989 bis 1996.
<https://geschichtsbuch.hamburg.de/epochen/wiedervereinigung/nationalismus-vor-und-nach-der-wiedervereinigung/>,
3. Erläutern Sie die im Textabschnitt „Ein Jahr Deutsche Einheit – Bürgerfest in Hamburg“ von Christoph Strupp im Hamburg-Geschichtsbuch geschilderten Ereignisse:
<https://geschichtsbuch.hamburg.de/epochen/wiedervereinigung/nationalismus-vor-und-nach-der-wiedervereinigung/>, Abschnitt 5.
- 3a. Was ist mit Hoyerswerda, Rostock-Lichtenhagen, Mölln und Solingen gemeint?
(<https://www.bpb.de/kurz-knapp/hintergrund-aktuell/161980/29-mai-1993-brandanschlag-in-solingen/>)
4. Beschreiben Sie die Haltung Ihrer Generation gegenüber dem vereinten Deutschland.
- 4a. Erklären Sie, welche Rolle die Vereinigung Deutschlands für Ihre Haltung zu Deutschland spielt.
5. Stellen Sie begründete Vermutungen an, welche der von Ihnen erarbeiteten Einstellungen zu Deutschland langfristig wirksam sein wird.

¹ Alle Fotografien privat, von Zeitungen aus Privatbesitz.

M2 Hamburger Abendblatt, 3. Oktober 2023

Hamburger Abendblatt

Kohl: „Von deutschem Boden wird in Zukunft nur Frieden ausgehen“

Botschaft an die Welt

Weizsäcker: „Sich zu vereinen, heißt teilen lernen“




Was suchen Sie?

Einladung

Caroline Mann raste in den Tod

Mittlerabend erster westlicher Staatschef am Golf

Einladung

WETTER Niederlande bis Schottland im Nord. Hocher Wind im Südwest. **BÖRSE** Tokyo und New York schloß, London fuhr

Deutsche Einheit: Worte des Tages

Ein Grund zur gewissenhaften Selbstbesinnung

Die Ansprache Richard von Weizsäckers



Politik im Dienst des Bundeskanzlers für die Welt

Die Botschaft des Bundeskanzlers

Seite 6 - Nr. 231 - Hamburger Abendblatt

Mittwoch, 3. Oktober 1990

Der erste Tag der Einheit

Das Fest der Freunde



200 000 Menschen feierten in der Hamburger City

Das Abendblatt-Team

Mahnung und Freude für den guten Zweck

Schwerin in Stimmung

Die deutsche Einheit steht im Zeichen der Freundschaft. In der Hamburger City feierten 200 000 Menschen den ersten Tag der Einheit. Das Abendblatt-Team berichtete über die Feierlichkeiten. In Schwerin wurde ein Konzert für einen guten Zweck veranstaltet. Die Stimmung war hervorragend.